

Kreisliga Jungen 19

TTC Staatsforsten : DJK TuS Bösel II
Freitag, 03.03.2023, 18:15 Uhr

TTC Staatsforsten siegt deutlich gegen DJK TuS Bösel II

Als Max Pieper sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Kreisliga Jungen 19 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 8:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die DJK TuS Bösel II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die DJK TuS Bösel II meist auf verlorenem Posten, denn nur 9 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Henke und Pieper, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Der Verlauf im Einzelnen: Görlich / Henke überzeugten im Match gegen Behne / Hempfen, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Das war ein souveräner Sieg. Nur einen Satz verloren Henke / Pieper bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Grale / Kenter und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Jannes Görlich beim 3:0 gegen Magnus Grale. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Hannes Henke gegen Erik Behne, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Recht kurzen Prozess machte wiederum Steffen Henke beim 3:0 mit Conrad Oltmann. Nur einen Satz verlor Max Pieper bei seinem Sieg gegen Tom Hempfen und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TTC Staatsforsten und der DJK TuS Bösel II in die Box. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Erik Behne konnte Jannes Görlich anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Einen sicheren Punkt für sein Team holte hingegen Hannes Henke beim 11:2, 11:7, 11:9 gegen Magnus Grale. Mit 3:1 siegte Steffen Henke gegen Tom Hempfen und gab dabei nur einen Satz ab. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 7:2. Max Pieper war im Einzel gegen Conrad Oltmann nicht zu stoppen und gewann ungefährdet mit 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach diesem Sieg geht der TTC Staatsforsten am 09.03.2023 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TTV Cloppenburg, während die DJK TuS Bösel II am 10.03.2023 gegen den STV Barßel versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Staatsforsten

Doppel: Görlich / Henke 1:0, Henke / Pieper 1:0

Einzel: J. Görlich 1:1, H. Henke 1:1, S. Henke 2:0, M. Pieper 2:0

DJK TuS Bösel II

Doppel: Behne / Hempfen 0:1, Grale / Kenter 0:1

Einzel: E. Behne 2:0, M. Grale 0:2, T. Hempfen 0:2, C. Oltmann 0:2